



29. September 2023

Vorstandswahl der vbba-Frauenvertretung

Es ist vollbracht. Wir freuen uns, bekanntgeben zu dürfen, dass die vbba-Frauenvertretung seit Mitte September 2023 in neue Hände übergegangen ist. Nach einer erfolgreichen Wahl auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung steht nun ein neuer Vorstand bereit, um die Interessen innerhalb unserer Fachgewerkschaft engagiert zu vertreten.



v.l.n.r. Theresa Hensel, Janina Hildebrandt; Kerstin Adjalian; Luisa Scherer; Cora Lang

Als neue Vorsitzende dürfen wir **Kerstin Adjalian**, mit ihrer Fachexpertise aus beiden Rechtskreisen und ihrer Leidenschaft, begrüßen. An ihrer Seite stehen **Janina Hildebrandt** als 1. Stellvertreterin und **Luisa Scherer** als 2. Stellvertreterin, die Beide wertvolle Unterstützung bieten werden. Als Beisitzerinnen komplettieren **Theresa Hensel** und **Cora Lang** den Vorstand. Ihr Engagement und ihre Expertise werden dazu beitragen, die zukünftigen Herausforderungen zu meistern.

Der neue Vorstand blickt voller Tatendrang auf die kommenden Aufgaben. Er ist entschlossen, die besonderen beruf- und gewerkschaftlichen sowie die gesellschaftspolitischen Interessen der Frauen in der vbba bestmöglich zu vertreten.

vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten



Nach erfolgreich absolvierter Wahl konnte der neu gewählte erweiterte Vorstand am 2. Tag der Jahreshauptversammlung unseren Bundesvorsitzenden Waldemar Dombrowski begrüßen. Der Bundesvorsitzende ließ es sich nicht nehmen, dem neuen Vorstand persönlich seine Glückwünsche auszusprechen.

Gleichzeitig dankte er dem ehemaligen erweiterten Vorstand, insbesondere der kommissarischen Vorsitzenden **Annette von Brauchitsch-Lavaulx**, für das hervorragende Engagement. Sie und ihr Team mit **Bettina Ey**, **Dunja Hartwig-Tasler** und **Luisa Scherer** haben in einer anspruchsvollen Interimszeit hervorragende Arbeit im Interesse der Frauen geleistet.



Übergabe des ehemaligen Vorstandes an den neuen Vorstand im Beisein des Bundesvorsitzende v.l.n.r. Waldemar Dombrowski, Kerstin Adjalian; Annette v. Brauchitsch-Lavaulx; Bettina Ey; Luisa Scherer

„Sorge Dich nicht um Vergangenes. In der Zukunft wirst Du den Rest Deines Lebens verbringen!“

In diesem Sinn kann sich die vbba auf wertvolle Anregungen und Impulse der vbba-Frauenvertretung freuen. Strategisch widmet sich die vbba-Frauenvertretung in 2024 dem **Jahresarbeits thema „Digitalisierung 2.0“**. KI ist ein Stichwort. Dazu ist auch ein interner Arbeitskreis „Social Media“ geplant.

Selbstverständlich werden die **Personalratswahlen 2024** in Abstimmung mit der Bundesleitung von der vbba-Frauenvertretung unterstützt. Der **Fachkräftemangel** macht auch vor der BA und vor den JC nicht Halt! Dieser Herausforderung möchte sich auch die Frauenvertretung in den nächsten Jahren stellen! Weitere Projekte werden wir in der nächsten Ausgabe des Magazins veröffentlichen.

vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten